

Haltern am See, 23. Januar 2023

Neue Kurse der Musikalischen Grundausbildung ab März

Die Städtische Musikschule Haltern am See bietet ab dem 1. März 2023 neue Kurse der „Musikalischen Grundausbildung“ für Kinder, die das erste Grundschuljahr besuchen, an. Die Anmeldung ist für zwei Kurse mit unterschiedlichen Schwerpunkten möglich.

In beiden Kursen machen sich die Kinder in der Gemeinschaft mit Begriffen und Symbolen der Musik vertraut, entwickeln mit den angebotenen Instrumenten ihre musikalischen Fähigkeiten und Neigungen, erlernen theoretische Grundlagen und erkunden die Welt der Musik. Zu dem entsprechenden Schwerpunktinstrument (Blockflöte oder Ukulele) wird durch Übungen auf dem kubanischen Perkussionsinstrument der Cajón (spanisch für „Kiste“) das Rhythmusgefühl gestärkt.

Für den Kurs mit Schwerpunkt Blockflöte ist die Anschaffung einer Sopran-Blockflöte mit Plastikmundstück und deutscher Griffweise erforderlich. Die Unterrichtszeit ist mittwochs von 17 bis 18 Uhr. Der Kurs mit Schwerpunkt Ukulele findet donnerstags von 17 bis 18 Uhr statt. Es ist die Anschaffung einer Ukulele erforderlich. Das Unterrichtsentsgelt beträgt gemäß der aktuellen Schulgeldordnung für die Städtische Musikschule Haltern am See bei einer wöchentlichen Unterrichtszeit von 60 Minuten 22 Euro pro Monat.

Anmeldungen werden ab sofort bis zum 10. Februar 2023 im Verwaltungsbüro der Musikschule, Schmeddingstr. 2, oder per E-Mail musikschule@haltern.de entgegengenommen. Erforderliche Angaben sind der Name des Kindes, Geburtsdatum, Eltern/Personenberechtigte, Anschrift und Telefon. Das Anmeldeformular zum Ausdrucken finden Sie auf der Homepage der Stadtverwaltung Haltern am See. Für Rückfragen erreichen Sie das Verwaltungsbüro zu den Öffnungszeiten auch telefonisch: 933 444.